



Inauguran en la Universidad la exposición 'Hay un mar que es más alto que el cielo'

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad acoge en el Patio de Escuelas la exposición 'Hay un mar que es más alto que el cielo'. Esta muestra ha sido creada de manera conjunta por Mikhaez (Miguel González Díez), investigador en formación del departamento de Historia Medieval, Moderna y Contemporánea de la Universidad de Salamanca, y Cayetano Limorte, licenciado en Historia del Arte por la Universidad Complutense de Madrid. El comisariado ha recaído en Úrsula Martín Asensio.

La exposición incluye un seminario transdisciplinar sobre arte, titulado 'El cielo[s] de Salamanca'. Tras la inauguración se celebrarán hoy dos mesas redondas bajo el título 'El Cielo de Salamanca' y 'Hay un mar que es más alto que el cielo', esta última con los artistas de la exposición.